PREMIÈRE LISTE JEUNES VERT-E-S

AU CONSEIL NATIONAL

Un tournant historique!

epuis plus de vingt ans, les Jeunes Vert·e·s s'impliquent activement dans la vie publique neuchâteloise. Fort de son importante base militante, le parti rassemble des jeunes de tous horizons, au bagage politique et culturel diversifié. Présent-e-s au Grand Conseil, ainsi que dans plusieurs législatifs communaux, les élu-e-s Jeunes Vert·e·s ont toujours mis leur énergie à poser sur la table des solutions pragmatiques et orientées vers le long terme: qui de mieux placé pour décider du futur de notre société que celles et ceux qui y vivront? La crise climatique ainsi que la chute de la biodiversité sont des priorités absolues. Nous, jeunes, l'avons bien compris et militons pour que les limites planétaires soient respectées et que la planète reste vivable! C'est uniquement par la sobriété énergétique, la justice sociale et climatique et la disparition du modèle capitaliste outrancier qu'un avenir serein pourra se dessiner. Nous en sommes convaincu-e-s! Cette année, les Jeunes Vert·e·s présentent leur première liste au Conseil National. Un grand honneur et une responsabi-

lité évidente pour motiver nos semblables à faire usage de leurs privilèges démocratiques en se rendant massivement aux urnes le 22 octobre, pour que la voix des générations futures soit entendue.





Plus d'informations sur:

- •Courriel: info@ivne.ch
- ■Instagram: @jeunes.Vert·e·s.neuchatel
- Facebook: @leunesVertEsNeuchâtel

DES ALERTES QUI SONNENT JUSTE

L'histoire de l'humanité est durablement marquée par des actions illicites, souvent considérées aujourd'hui comme légitimes et bienfaitrices.

Elles concernent des enjeux fondamentaux pour l'humanité comme les droits à la liberté de pensée et de parole, de s'associer, d'accéder à une nourriture suffisante et saine, aux soins de santé, à une formation, à une rémunération digne pour son travail. Nous devons beaucoup aux personnes courageuses qui ont lutté pour ces droits et qui ont souvent été emprisonnées, torturées, assassinées disparues ou déportées. La mémoire collective a conservé ces nobles histoires pour se rappeler, commémorer, remercier. Si l'on en croit l'histoire suisse. les Pères fondateurs du pacte de 1291, tout comme le brave Guillaume Tell, sont des insoumis épris de liberté. Pure légende ou pas, chaque année nous commémorons ces héros.

Face à la dégradation de la planète, une multitude d'actions ont été lancées. licites ou non. Le dérèglement climatique est au cœur des préoccupations, révélatrices de notre mal-développement. Le secrétaire général de l'ONU est très alarmiste, les réunions au sommet se succèdent sans résultats tangibles; à bas bruit, les plus 1,5 degrés sont considérés comme «acquis». Alors



elles et ils s'engagent, collent une main sur des routes, installent un campement pour dénoncer la gloutonnerie du béton, empêcher une nouvelle retenue d'eau pour des canons à neige, s'opposent à un nouvel aéroport ou jouent une partie de tennis dans le hall d'une grande banque, disparue sous les coups de raquettes... Ces actions sont autant d'alertes qui sonnent juste.

> Fernand Cuche, Ancien Conseiller national et ancien Conseiller d'État

Le droit à un environnement sain développé en 7 points dans le programme des Vert·e·s suisses

